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Цель работы – спроектировать и реализовать систему, осуществляющую 
процесс идентификации номерного знака и распознавания номера с помощью 
композиции соответствующих алгоритмов, провести эксперименты с 
участием сложных изображений разного типа. 

Рассматривается задача автоматического распознавания автомобильных 
номеров. Исследуются алгоритмы обработки изображений и распознавания 
образов. Разработана многомодульная система, представляющая собой 
композицию алгоритмов для распознавания автомобильных 
номеров.Спроектированная и реализованная система состоит из четырех 
модулей: предварительная обработка изображения, локализация номерного 
знака, сегментация номерного знака и распознавание символов. Каждый из 
модулей представляет собой совокупность алгоритмов, обрабатывающих 
изображение, а каждый алгоритм непосредственно влияет на результат 
распознавания в целом. 
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The purpose of the master’s thesis –todesign and implement the system for 
license plate identification and number recognition with the formulation of 
appropriate algorithms, to conduct experiments involving different types of 
complex images. 

The problem of automatic number plate recognition is considered. The 
algorithms of image processing and pattern recognition are investigated. A multi-
module system, which is a formulation of algorithms for recognition of vehicle 
numbers, is developed.Thedesigned and implemented system consists of four 
modules: preliminary image processing, localization of license plate, license plate 
segmentation and character recognition. Each module is a set of algorithms that 
process the image, and each algorithm has a direct impact on the recognition result 
as a whole. 

 
 

 

 

 

 

 


